



がっこう 学校だより 8・9月号

たか ふね だい  
高 舟 台

れいわ ねん がつ にち  
令和4年8月29日

なつやす あ がっこう はじ  
夏休み明け、学校が始まりました

こうちょう いたう げん  
校長 伊藤 巖

きろくてき なつ あつ やわ い あつ ひ つづ  
記録的な夏の暑さもようやく和らいでできました。とは言え、まだまだ暑い日が続きます。  
なつやす あ ひさびさ がっこうせいかつ こ ようす  
夏休み明け、久々の学校生活にとまどうことがないように、子どもたちの様子をていねいに  
み  
見ていきます。

おも さくねん どうじき かかん きゅうこう ぶんさんとうこう がっこうさいかい げんざい かんせんかくだい  
思えば、昨年の同時期は3日間の休校と分散登校での学校再開でした。現在も感染拡大が  
けん ねん なか こ あんしん す がっこう ひ つづ かんせん  
懸念される中、子どもたちが安心して過ごすことができるように、学校では引き続き、感染  
しょうたいさく ねっちゅうしょうよぼう はいりょ きょういくかつどう すす  
症対策と熱中症予防に配慮しながら教育活動を進めてまいります。

なつやす まえ はなし たいいく じゅぎょう ねん すいえいがくしゅう じっし がっこう  
夏休み前の話になりますが、体育の授業で3年ぶりに水泳学習を実施しました。学校の  
プールに久々に入った4～6年生、初めてに入った1～3年生、そして、5組の子どもたちも、  
ゆっくりと水に慣れ、水に親しんでいました。「〇〇のシャワー」も、何だか楽しそうでした。

さて、9月から11月にかけて、1、2年は金沢動物園、3年は野島に遠足に出かけます。  
また、4年は上郷、5年は愛川の宿泊体験学習、そして6年は日光修学旅行、また、5組  
は金沢区合同宿泊学習を予定しています。現在、緊急事態宣言やまん延防止等重点措置  
はつれい がつ がつ ねん かなざわどうぶつえん ねん のじま えんそく で  
が発令されていないため、予定通り実施します。なお、今後の社会情勢や児童の感染状況  
によっては、予定を変更する場合があります。

がっこううんえいきょうぎかい  
□学校運営協議会

よこはましな い ぜんしりつがっこうやく こうちゅう こうあま がっこう せっち がっこううんえい  
横浜市内ではすでに全市立学校約510校中380校余りの学校に設置されている学校運営  
きょうぎかい ほんこう こんねんど せっち うんえいきょうぎかい しゅたい ちいききょうどうほんぶ れんけい  
協議会を、本校では今年度に設置します。運営協議会が主体となり、地域協働本部と連携  
して、学校の教育活動を推進していきます。これから、適宜情報を発信していきます。

じぞくかのう がっこう かた じっせん こう  
□「持続可能な学校のあり方を探る」実践モデル校

しつ たか まな こんねんど じぞくかのう がっこう じつげん む じゅうなん きょういくかてい へんせい かいぜん  
「質の高い学び」と「持続可能な学校」の実現に向けた柔軟な教育課程の編成・改善  
をテーマに、市内の20校がモデル校として研究を進めています。高舟台小学校も今年度  
から研究に取り組んでいます。今後、学校の取組についてお知らせします。

がっこうきょういくもくひょう  
学校教育目標

じぶん ともだち みと あ ちいき あゆ  
自分をのびし 友達と認め合いながら 地域とともに歩む

